Ambassadeurs harcèlement au collège Condorcet

La différence n'est pas un point faible mais un point fort



1.

Nous, élèves référents du harcèlement, nous sommes allés au lycée Nelson Mandela à Étampes. Pour une formation pour lutter contre le harcèlement dans notre collège.

2.

En début de matinée, nous avons fait un *Escape Game* sur le thème du harcèlement. Sous forme de papiers cachés sur les murs et sous la table. Avec ces mini jeux nous avons trouvé des indices qui ont servi à remplir une grille de mots.

3.

Après cela nous avons cherché un projet pour notre établissement sous forme de problématique. Le projet sera une semaine sous les thème de la lutte contre l'harcèlement.

Après cela, nous sommes revenus au collège pour faire un résumé de notre journée et faire une affiche pour présenter notre projet au sein du collège.